



令和3年  
8月号

# 学校だより

小野市立中番小学校  
校長 田中 康善

## 1学期、

**ありがとうがとびぎいきました。**

★まだまだコロナ禍が続いています。ワクチン接種等、出来得る対策を徹底していきましょー！

令和3年度1学期も終わりを迎えています。今年度もコロナ禍が続いています。学校では、感染症対策を講じつつ新しい生活様式を継続して徹底しております。今年度は、幸いにも緊急事態宣言下において臨時休校とはなりません。学校にとっては、非常にありがたい事でした。

ただ、残念ながら、緊急事態宣言の延長等により、4月の学習参観日、PTA総会、引き渡し訓練、5月の運動会、エコ回収、6月のオープンスクールについては、その実施を見合わせることにしました。重要な学校教育活動を実施できないことは誠に残念なことでした。その中で、今年度は夏の水泳学習を実施することができたのは嬉しいことの一つでした。眩しい陽射しの中、プールに上がる水しぶきを見ながら、夏にしかできない水泳学習のよさを改めて思いました。確かに、感染症対策を講じるために、更衣室、サンダル置き場、タオル・マスク掛け、プールの配当及び時間割の変更等、その実施について配慮しなければならぬことはたくさんあり、例年通りとはなりません。しかし、プールでの子供達の様子を見ながら水泳学習を実施できてよかったと改めて思いました。また、何と言っても、この1学期は、「GIGAスクール」ということで、Innovation Gateway for All」略して「全ての人にグローバルで革新的な入口を！」という事です。子供達が生きるこれからの時代は、暮らし方や働き方も大きく変わります。

ます。その時代を生きていく子供達の未来の為、学校では、令和3年度からタブレット端末が導入されました。タブレットを文房具のように使う、学習方法が変わってくる等、教育の変化を必要としています。GIGAスクールは、正にこれからの教育です。コロナ禍については、ワクチン接種等、効果的な対策も進んできております。日々の感染症対策を徹底しながら、一日も早い、その収束を願っております。1学期、保護者の皆様、地域の皆様に、学校にお越しいただくことはなかなか叶いませんでした。しかし、目に見えないところで、たくさんのご支援、ご協力を賜りましたこと深く感謝し、厚く御礼申し上げます。このように無事に1学期を終えられますことは、皆様の支えがあったること、誠にありがとうございました。

## 長い夏休み、

**今しかできないことを。**

★エネルギー充填・リフレッシュ・リセット！

夏休み、保護者の皆様、地域の皆様には、どのような思い出がありますか。その年齢、地域等により、きつと色々な思い出があると思います。少し、思い出してみてください。その思い出には、懐かしい色、懐かしい匂い、懐かしい音、懐かしい感触、懐かしい場面等目を閉じれば、そこにはその人ならではの夏休みがきつとあるに違いありません。

子供達には、長くて暑い夏休み、この夏にしかできないことに是非、挑戦して欲しいと思っております。コロナ禍のことがあり、いつもと同じようにはいかないかもしれませんが、そこは、工夫と創造。ご家庭で一度相談してみてください。子供達から意外な、突拍子もない、発想力豊かなアイデア

が飛び出すかもしれません。どこかに出かけること、日々の暮らしの中のこと等、場面はそれぞれです。また、この夏は、何と言っても、東京オリンピック2020が開催されます。残念ながら多くの競技で無観客開催となりましたが、その楽しみ方もアイデア一つで様々な楽しみ方があるのではないのでしょうか。オリンピック憲章には、「2. オリンピズムの目的は、人間の尊厳の保持に重きを置く平和な社会の推進を目指すために、人間の調和のとれた発展にスポーツを役立てることである。」とあります。東京オリンピック2020では、かつてないほど厳しく制約の多いオリンピックとなりました。しかし、先述の理念が変わる訳ではなく、**人間の平和の祭典であることには変わりありません。**今回の実施についての考え方、思いは様々あるとは思いますが、鍛えられ、磨き上げられた選手の心と体、卓越した技能と技術等、スポーツの楽しさ、ひたむきさ、素晴らしさ等、多くの感動を必ず私達に与えてくれるに違いありません。その成功を心から願いたいと思います。

さあ、1カ月間、お子様をご家庭の方にお返しします。怪我や病気をせず、体調管理をしつかりと行い、事故や事件に遭わないように、元気で健康に過ごして欲しいと願っています。そして、2学期、8月27日には、誰もが、遅く、一回りも二回りも大きくなった子供達に出会えることを中番小学校職員一同、楽しみに待っています。どんなに厳しく苦しい状況にあっても、どんな時もあなたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様の惜しみないご支援とご協力に感謝申し上げます。「**今日も学びたい、明日も行きたい。**」そう思える中番小学校の実現に向け、今後も取り組んでいきたいと思っております。中番小学校は、この地域とともに在り、地域の皆様と一緒に歩んでいきたいと願っています。